

# *La Bolivie remercie Cuba de son appui à sa revendication maritime*

---



CUBA

BOLIVIA



La Havane, 24 mars (RHC)- L'Ambassadeur de la Bolivie à Cuba, Juan Ramón Quintana, a remercié notre pays de son appui à la demande contre le Chili pour un accès souverain à l'Océan Pacifique.

Au cours d'une rencontre à La Havane avec des élèves du primaire, Juan Ramón Quintana a relevé que le peuple cubain est le plus solidaire du monde comme le démontre le fait que des centaines de milliers de Boliviens bénéficient de l'appui cubain pour être alphabétisés ou recevoir de l'assistance médicale.

Le diplomate a rappelé que la plainte a été déposée devant la Cour Internationale de Justice de La Haye où la Bolivie réclame au Chili la négociation d'une issue souveraine à la mer.

---

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/158334-la-bolivie-remercie-cuba-de-son-appui-a-sa-revendication-maritime>



**Radio Habana Cuba**